

# 敷島地区地域づくり 通 信

第7号

発行：敷島地区地域づくり協議会  
責任者 田中 政孝

日頃から敷島地区の諸行事・諸活動に格別なるご理解ご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

平成28年度 敷島地区地域づくり協議会は前年度の成果を引き継ぎながら各部会で会議を持ち、事業を実施してきました。

スポーツ活動部会では、昨年引き続きグラウンドゴルフ大会を開催し、子どもから高齢者までの世代や町を越えての交流ができました。

福祉活動部会では、文化活動部会と連携して「福祉の灯火を掲げた人たち」と題して上毛愛隣社の創業より125年の歩みとして開催する中で併せて事業連携して地域の見守り活動の取組についてと題して研修会と見守り活動のパネル展示などを開催しました。

## 住みよい敷島地区に！

敷島地区地域づくり協議会

会長 田中 政孝

文化活動部会では、地域の歴史を検証する取組みとして福祉活動部会との事業連携して、上毛愛隣社の創業より125年の歩みについて貴重な歴史資料展示や講演会を開催しました。会場の総合教育プラザには、地域の皆さんの他来館者にも観覧して頂くことができました。



会長のあいさつ

「まえばし地域づくり交流フェスタ2016」、昨年6月19日(日)中心商店街の中央イベント広場で開催されました。

今年のテーマは「見て・楽しんで・味わって・地域の活動につなげよう」。

各地区地域づくり協議会活動パネル展の他、様々な体験コーナーや地域の特徴的な食コーナー等の様々な展示や出展などにより開催されました。

敷島地区は地域の皆さんがウォーキングにより会場へ向かい岩神地区と連携して繭クラフト作りや座繰り体験を実施して多くの参加者同士により交流を図ることができました。また、会場では、繭になるまでの蚕の成長を解かりやすくパネル展示して来場者に興味深く見て頂きました。



繭クラフト製作も人気！



県都前橋生糸の町を紹介！

## 地域づくり交流フェスタ 2016 「生糸のまち」で参加！

## 福祉の灯火を掲げた人たち —上毛愛隣社の創業より125年の歩み—

敷島地区地域づくり協議会では、文化活動部会と福祉活動部会との連携して3月2日(8日)の期間、「福祉の灯火掲げた人たち」と題して「上毛愛隣社の創業より125年の歩み」について団体の協力を頂き歴史的貴重な資料展示と講演会「児童福祉の扉を拓いた人たち」・研修会「地域における見守り活動の取組について」を総合教育プラザを会場に開催いたしました。

今回の事業は、上毛孤児院として本地域から創業した上毛愛隣社が本市とともに歴史を刻んできた歴史的貴重な多数の資料から検証しながら地域の皆さんに理解を深めてもらいました。また、連携事業として地域の見守り活動の取組みについて市社会福祉協議会の支援を頂き研修ができました。



貴重な歴史的資料に真剣に！



総合教育プラザ1階に展示！



細谷理事長先生の講演会はほぼ満席に！



田中会長の挨拶で開会です。



地域の見守り活動をパネルで事例紹介！



閉会の挨拶は岩神地区上野会長から！

敷島地区地域づくりスポーツ活動部会では、秋深まる11月23日(水)敷島小学校校庭を会場に『三世代グラウンドゴルフ大会』を開催しました。

当日の参加チーム数は15チーム、大人、子ども、役員合わせると100名を超える大人数の大会になりました。

開会式では、地域づくり協議会長 田中 政孝会長から『グラウンドゴルフを通して町の垣根を越えて地域間交流を行い、地域の輪を拓げよう』と挨拶がありました。

いよいよ試合開始。日頃の練習成果を発揮できたチーム。若い世代のチームもあり楽しい大会になりました。



開会式では参加者が町別に整列！



ナイスショット！ (?)



賞品もたくさん用意！

# グランピングコミュニティ たくさんのおとせ 楽しく交流！

たくさんのおとせのホールインワンも出て、あちらこちらから歓声が沸き、スポーツを通しての交流の輪が広がりました。

- 敷島地区地域づくり**
- 4月から3月の活動
  - 6月7日(金) 公共交通機関に関する意見交換
  - 6月10日(金) 地域づくり協議会総会
  - 6月19日(日) 地域づくり交流フェスタ参加・協賛
  - 11月11日(金) 高尾山・法政大学他視察研修
  - 11月23日(水) 三世代グラウンドゴルフ大会
  - 11月26日(土) ウォーキング大会及び臨光閣工事見学会
  - 3月2日~8日 「福祉の灯火を掲げた人たち」上毛愛隣社の創業より125年の歩み
  - 3月24日 三部合同会議

## 秋深まる前橋公園周辺を

### ウォーキングしながら！

#### 臨江閣の改修工事現場を見学！

敷島地区地域づくり協議会では、11月26日に本年度大規模改修工事を行っている近代和風木造建築物である臨江閣を前橋公園周辺ウォーキングと兼ねて工事現場を見学させていただきました。

この改修工事の機会で見られたいと見られない大屋根の葺き替え現場や床材の説明など当時の工法や材料などの説明を工事担当者から細かく話を聞くことができました。

このような機会に改めて明治中期から後期に掛けて迎賓館として使用された書院風建築物の価値を参加者一同で学習できた秋の一日となりました。

今後も地元民として臨江閣については、誇りを持ちながら内外に発信していきたいと痛感しました。



臨江閣工事現場で会長から参加者に挨拶！



大屋根の瓦葺き替え工事の説明を！



別館大広間の開けた床の説明を！

- いきいきサロン実施状況**
- 昭和町一丁目 萩公民館
    - 月1回第3金曜日
    - 午前10時~11時30分
  - 昭和町二丁目 集会室
    - 毎月第1・3水曜日
    - 午後1時~午後3時
  - 昭和町三丁目
    - 月1回第4水曜日
    - 午前10時~11時30分
  - 明和短大学生ホール
  - 平和町一丁目 町公民館
    - 月1回第4水曜日
    - 午前10時~11時30分
  - 平和町二丁目 町公民館
    - 月1回第2火曜日
    - 午前10時~11時30分
  - 住吉町一丁目 集会室
    - 月1回第2木曜日
    - 午前10時~11時30分
  - 住吉町二丁目 町公民館
    - 月2回第2・4水曜日
    - 午後2時~3時30分